

# Sitzung 2023-01-25

| Protokoll  |  |
|--|--|
| Post   | Fachschaftssitzung   |
| <div> <div> <div></div> <div>Spiele für GnoM</div> </div> <div> <div>Datum</div> <div>25.01.2023</div> </div> </div>   |  |
| <div> <div> <div></div> <div>E-Mails</div> </div> <div> <div>Zeit</div> <div>18:00 - 20:05</div> </div> </div>   |  |
| <div> <div> <div></div> <div>Protokollant*in</div> </div> <div> <div></div> <div>Jonathan M., Benjamin B.</div> </div> </div>  |  |
| <div> <div> <div></div> <div>Redaktion</div> </div> <div> <div></div> <div> <ul style="list-style-type: none"> <li>Einladung zum Matheball (siehe Termine)</li> <li>Ankündigung zum AK für die Website-Neugestaltung</li> </ul> </div> </div> </div>   | Frank N.   |
| <div> <div> <div></div> <div>Mitteilungen</div> </div> <div> <div>Anwesende</div> <div>           Nath, Frank N., Paul G., Jonathan M., Josias W., Magnus H., Frederik V., Sebastian S., Denys, Jonas R., Hannah K., Philipp M. (bis 19:53 Uhr), Jonatan C. (bis 19:53 Uhr), Pia, Daniel M., Jan R, Nico K., Yannic H. (ab 18:10), Jacques J., Tobias H. (ab 18:40)         </div> </div> </div>   |  |
| <div> <div> <div></div> <div> <ul style="list-style-type: none"> <li>Featuretransponder werden aktualisiert (3455 hat neue Batterie) (Frank)</li> <li>Info FS-Bereich Discord (Nath)</li> <li>Aufteilung von AK/UA/Gremien Channel im Discord</li> </ul> </div> </div> <div> <div>Anwesende online:</div> <div> <ul style="list-style-type: none"> <li>Bei Bedarf eines Channels bei der Discord@ melden</li> </ul> </div> </div> </div> | Jonas H. (bis 19:54 Uhr), Joachim S., Roni A., Lea P., Dini, Philip H. |

# Termine

- 26.01. LuSt
- 01.02. Podiumsdiskussion TUtalausfall
- 10.02. Mathemusik Abend
- 28.02. FSK
- 20.05. 30. Matheball
- 27.04 Ophasen Raumbuchungstreffen

# Rückblick

- AK-Umgestaltung gegründet

- Mehr Wasser für HerrGott

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK

- Protokoll wird nachgereicht

# Newsletter, Social Media & Co

---

## Aufgaben

- Kleiderhaken in mindestens einer Toilette fehlt, Hausmeister kontaktieren
    - John kümmert sich
- 

## TOPs

### Raumplanungstermin für die Winterophase (Frank, Ophasenleitung)

- Grobe Planung muss bis dahin (27.04.) stehen
  - Stundenplan etc. muss schon festgelegt sein
  - inkl. Leitung
- Neukonzeptionierung vorher
- Problem entstand durch FB01, dem Raumplanungen im System wieder gelöscht wurden
  - standen in deren Ophase ohne Räume da

### Veranstaltungsleitungsschulung (Ophasenleitung)

- Pia und Frank sind dabei
- Dini ist auf der Anmeldeliste (über LaG)
- Schulung ist nötig für Veranstaltungen
  - Wird vermutlich ab sofort notwendig
  - möglicherweise aufgrund von Fragen der Haftung
  - Schulung ist 1 Jahr gültig
- Solche Veranstaltungen sind u.a. Ophase, Ofahrt und auch der GnoM
- TU-Übersicht zu den Anforderungen für Veranstaltungsleiter:
  - Geschulte müssen während der gesamten Veranstaltung anwesend sein

- Muss Deutsch sprechen können
- Ortskundigkeit
- Brandschutz
- u.S.w.
- Veranstaltungsmanagement
- Ophasenleitung will ohnehin nochmal mit der Geschäftsführung sprechen, da wird dann auch die Haftungsfrage angesprochen
- Geschäftsführung / Dekanat wurde ursprünglich nicht über die Veranstaltungsschulung informiert

## Mail-Account für Ophasen-Orgas (David, Jacques und in Vertretung Frank)

- Kommunikation von Bestell-Orgas mit FS-Mailadresse nach außen
- Relevant für vor allem für Tüten-Orga / Vortrags-Orga
- Vorschlag: Funktionalen Account für Mails anlegen
  - FSS berät sich über technische Möglichkeiten
  - Bis zur Umsetzung übernimmt der Helpdesk die Mails

| Beschluss   |      |            |
|---|------|------------|
| <i>Wir beschließen, dass für Ophasenämter Funktionsaccounts mit FS-Mail erstellt und weitergegeben werden können.</i> |      |            |
| Ja  | Nein | Enthaltung |
| 20  | 1    | 4          |

## Policies in D120 nach Wegfallen der TU-Maskenpflicht (Jonathan in Vertretung für Luca)

- Behalten wir die Maskenpflicht bei?
- Behalten wir die Testpflicht bei?
- Alte Beschlüsse für den Diskussionskontext:
  - B157: Wir beschließen eine Testpflicht, falls sich Personen für länger als 15 Minuten in D120 aufhalten. Die Tests werden gestellt.
  - B161: Wir beschließen, dass bei Abwesenheit von Tests bis zur nächsten Sitzung (07.12.2022) eine FFP2 Maskenpflicht in D120 als Ersatz gilt.
- Beschlussvorschläge:

| Beschlussvorschlag  |
|---|
| <i>Wir beschließen eine (min. medizinische) Maskenpflicht in D120 für das WiSe 2022/23.</i> |

|   |   |
|---|---|
| ○ | <b>Beschlussvorschlag</b>   |
|   | <i>Wir beschließen eine Testpflicht in D120 für das WiSe 2022/23.</i> |

|   |  |
|---|--|
| ○ | <b>Beschlussvorschlag</b>  |
|   | <i>Wir beschließen, die Testpflicht in D120 nicht wie gehabt für das WiSe 2022/23 weiterzuführen (siehe B157).</i> |

|   |   |
|---|---|
| ○ | <b>Beschlussvorschlag</b>                             |
|   | <i>Wir beschließen den Beschluss B157 aufzuheben.</i> |

- Meinungsbilder:

○

| Meinungsbild   |      |            |
|--|------|------------|
| Wollen wir die aktuellen Regelungen, wie in B157 beschlossen, beibehalten? |      |            |
| Ja   | Nein | Enthaltung |
| 11   | 7    | 6          |

○

| Meinungsbild   |      |            |
|--|------|------------|
| Wollen wir eine Maskenpflicht jeglicher Art in D120 einführen? |      |            |
| Ja   | Nein | Enthaltung |
| 13   | 9    | 3          |

- Beschlussvorschläge für nächste Woche aufbauend auf dem zweiten Meinungsbild:

- Beschluss 1: Befreit ein negativer Corona-Test von der Maskenpflicht in D120?

|   |  |
|---|--|
| ○ | <b>Beschlussvorschlag</b>  |
|   | <i>Wir beschließen, dass ein negativer Corona-Test von jeglicher von der Fachschaft beschlossenen Maskenpflicht in D120 befreit.</i> |

- Beschluss 2: Regelung / Stärke einer Maskenpflicht

|   |                           |
|---|---------------------------|
| ○ | <b>Beschlussvorschlag</b> |
|---|---------------------------|

*Wir beschließen eine FFP2-Maskenpflicht bei einem Aufenthalt in D120.*

○

**Beschlussvorschlag**

*Wir beschließen eine Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske bei einem Aufenthalt in D120.*

○

**Beschlussvorschlag**

*Wir beschließen eine FFP2-Maskenpflicht bei einem Aufenthalt von mehr als 15 Minuten in D120.*

○

**Beschlussvorschlag**

*Wir beschließen eine Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske bei einem Aufenthalt von mehr als 15 Minuten in D120.*

○

**Beschlussvorschlag**

*Wir beschließen eine Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske bei einem Aufenthalt von bis zu 15 Minuten in D120. Bei längeren Aufenthalten gilt eine FFP2-Maskenpflicht in D120.*

---

## Sonstiges

### FS-Jam LZI für Montagabende (Benjamin)

- Bräuchten einen Übungsraum
- Treffen uns montags ab 19:00 (nach LZI Öffnungszeiten)
- Würden dies im LZI machen wollen
  - Platz und Nähe zu Kellern
- Kein Problem
- Wenn die Möglichkeit vom Dekanat besteht, spricht nichts dagegen

### Gestaltung Konzeptwochenende Ophase (Jannis B.)

- Jannis sucht jemanden, der ihm bei der Konzeptentwicklung für die Ophase hilft
- Dinge in Hinsicht auf Stundenplan und Infos sollten mal überarbeitet werden
- Dafür wird zusammen mit Tutor\*innen, Fachschaftler\*innen und Interessierten ein Konzept ausgearbeitet

- Streamlining der Ophasen Planung
- Bei Interesse bei Jannis B. melden

## Zombie macht Vortrag über Neopronomen

- Wann? Demnächst TM

---

Revision #4

Created 27 January 2023 01:44:22 by skriptwesen

Updated 28 January 2023 17:22:40 by Heiko Carrasco